
33

МЕЖДУНАРОДНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО И ЗАРУБЕЖНЫЙ ОПЫТ

Незаконный оборот наркотиков 
и крипторынки: угрозы и вызовы правоохранителю
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Торговые площадки (крипторынки) в сети Darknet все чаще используются для незаконного оборота наркотиков по всему миру. Благодаря свой-
ствам технологии Darknet, которые описаны в данной статье, и использованию новых видов децентрализованных анонимных валют преступник 
получает определенные преимущества. Автор обосновывает, почему стандартная блокировка сайтов и другие традиционные методы борьбы с 
киберпреступностью не так эффективны в случае с Darknet. Противодействие незаконному обороту наркотиков через крипторынки требует вы-
сокой технической грамотности правоохранительных органов и совершенно новых подходов по противодействию этому негативному социаль-
ному явлению.
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Markets in the Darknet (cryptomarkets) are increasingly used for illicit drug traffi cking around the world. Due to the properties of Darknet technology, which 
are described in this article, and the use of new types of decentralized anonymous currencies, a criminal gets certain advantages. The author justifi es why 
the standard blocking of sites and other traditional methods of combating cybercrime are not so effective in the case of Darknet. Counteraction to illegal 
drug traffi cking on cryptomarkets requires high technical skills of law enforcement bodies and completely new approaches to counteract this negative 
social phenomenon.
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